

## ♥麻布幼稚園だより

令和2年4月7日 港区立麻布幼稚園 園長 藤田 智子

## 令和2年度の始まり

春の温かい陽光に迎えられ、令和2年度が始まりました。 今年度は、年少もも組25名、年少みかん組25名、年中 さくら組19名、年中すみれ組18名、年長きく組25名の 計112名でのスタートです。学級数が4学級から5学級に 増えました。

楽しみにしていた始業式、入園式でしたが、感染症予防対 策により延期となり、5月6日まではどの学級も臨時休園と なります。

臨時休園により、4月に予定していた行事は、中止または内容を 変更して5月以降に延期することになりました。今後の予定につき ましては、緊急メールや麻布幼稚園のホームページにて改めてお知 らせいたします。必ずご確認ください。

休園中も、引き続き感染症予防に十分にご注意いただくとともに、 規則正しい生活をしながら健康管理に努め、園の再開時にお子さん が元気に幼稚園に通えるようご配慮いただきたいと思います。現在 の緊急事態が終息し、園児の元気な声が響く麻布幼稚園の日常が一 日も早く戻ってくることを願っています。



園庭の満開の桜



今日も東京タワーが麻布 幼稚園を見つめています

今年度も次の3つを教育目標の目指す幼児の姿として掲げ、心身ともに健やかで主体的に遊 びや生活に取組む幼児の育成を目指して5月からの教育活動を進めていきます。



## 麻布幼稚園 教育目標

- げんきな子
- やさしい子
- かんがえる子



今年度も、保護者の皆様と連絡を取り合いながら、ご家庭と幼稚園が連携を図りながら、一 人ひとりの幼児のより良い成長に向けて一緒に取組んでまいりたいと思います。保護者・地域 の皆様のご支援、ご協力を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。





園庭のサクランボやウメの木に実がなりはじめました



2月にさくら組(現きく組)が植えた ジャガイモが元気に育っています